

Los antibolonia de Granada cesan su protesta contra el nuevo plan

Los sindicatos estudiantiles se concentran por el máster de Secundaria y el pacto educativo

A. B. / GRANADA | ACTUALIZADO 13.04.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Una vez encauzados los grados en todos los centros de la Universidad de Granada poca lucha se puede hacer ya contra el Plan Bolonia. Éste es el argumento que esgrimen los miembros locales de plataformas como *Hartos de Bolonia* o la *Asamblea contra Bolonia* que tantas protestas ha protagonizado en Granada, así como el Sindicato de Estudiantes y el Sindicato Andaluz de Trabajadores, que recogieron el testigo en el último año.

La protesta 'anti-Bolonia' que protagonizarán hoy los universitarios madrileños con motivo del encuentro de ministros de Educación de la UE no ha tenido eco entre los universitarios granadinos.

El responsable local de la Coordinadora Estudiantil del Sindicato Andaluz de Trabajadores, Chema Rivera, afirma que ahora están centrados en temas que atañen más de cerca a los universitarios, entre ellos garantizar el buen desarrollo del máster de Secundaria de la UGR (sustituto del CAP). "La Universidad todavía no ha decidido qué precio o duración tendrá el máster el año que viene", advierte Rivera. Y todavía quedan, en su opinión, cuestiones que cerrar de esta convocatoria, que ha originado muchas protestas de su alumnado por "falta de organización".

El secretario general en Granada del Sindicato de Estudiantes, Ernesto Ramírez, asegura que han centrado sus reivindicaciones en los centros de Secundaria, donde organizan asambleas para informar sobre el Pacto Educativo que están negociando las formaciones políticas nacionales.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

Haití intenta volver a la normalidad

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haiti sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



GALERÍA GRÁFICA



El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

GALERÍA GRÁFICA

